

Allerdings ist nicht in allen Abteilungen XIV der Bezirksverwaltungen mit der notwendigen Konsequenz an die Lösung dieser Schwerpunktaufgabe zur Gewährleistung der inneren und äußeren Sicherheit herangegangen worden.

Die Erarbeitung der Sicherungskonzeption ist unbedingt zu dem in der Planorientierung genannten Termin abzuschließen.

Zu den inhaltlichen Anforderungen habe ich bereits ausführlich auf der Dienstkonferenz im März 1986 Stellung genommen und die damals aufgeführten inhaltlichen Aspekte behalten ihre volle Gültigkeit.

Die sicherungskonzeptionelle Arbeit trägt Prozeßcharakter.

Zu beachtende Einflußfaktoren auf die ständige Präzisierung des Sicherungsregimes sind:

- Veränderungen der politisch-operativen Lage,
- die ständige Neuzuführung von Kräften für den politisch-operativen Sicherungs- und Kontrolldienst,